

ASENSIO SAEZ PROCLAMADO "PROFESOR IDEAL" DE E. G. B. DE LA PROVINCIA

«EN UNOS NIÑOS BIEN FORMADOS HAY MAS GARANTIA DE FUTURO QUE EN LOS PETRODOLARES»

Ayer, a las doce y media, tenía lugar, en el salón de sesiones de la Diputación Provincial, el acto de proclamación del "Profesor Ideal de E.G.B.", título que recae en don Asensio Sáez, tras votación de un jurado, de cuya composición dimos cuenta días atrás.

Presidió la velada el titular de la Corporación Provincial don Ginés Huertas Ceidrán, a quien acompañaban el presidente de la Comisión Provincial de Cultura de la Diputación, don Juan Estremera Gómez; delegado provincial de Información y Turismo, don José de Luna Cañizares; Inspector Jefe de E.G.B., don Pedro Sáez Solbes; representante del Gabinete Anayas, don Mariano Sánchez Gil; diputado don Manuel Eugenio Martínez Lasso de la Vega; delegado provincial de la Familia, señor Partillo Herrero; director de la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B., don Juan Barceló Jiménez, y el galardonado, señor Asensio Sáez.

Dijo también el presidente de la Diputación: «Colaboraremos en la E. G. B. mediante un convenio con Educación y Ciencia»

El representante de "Anaya" habló en primer lugar para poner de relieve la enorme aportación del profesorado de E.G.B. al éxito que se ha producido en cuanto a técnicas, didácticas y pedagógicas dentro de la tarea educativa. Señaló que el reconocimiento de la sociedad a la labor de los maestros nunca sería suficientemente demostrado, a la deuda de la sociedad con el profesorado de E.G.B. es grande en lo material y en lo espiritual.

El delegado provincial de la

Familia, organismo que ha llevado el peso de la organización del certamen para designar al "Profesor de E. G. B. Ideal o más representativo", expuso las líneas de actuación. Manifestó que todos los candidatos propuestos para el título eran acreedores al mismo. «Y la familia, añadió, nunca agradecerá bastante la función delegada de educación de sus hijos, que tan admirable y abnegadamente cumplen los maestros.

—Todos los aspirantes al máximo galardón eran acreedores al mismo. Pero había que dar un nombre. En ellos y en el querer las familias murcianas testimoniar su reconocimiento a los profesores de E.G.B.

Fue leído a continuación el acta con el fallo del jurado. E inmediatamente se procedió a la entrega de diplomas y obsequios. El primero en recibir el suyo fue Asensio Sáez, en medio de grandes aplausos. Le siguieron los restantes candidatos: doña Petra Sánchez Roldán, de Los Alcázares; doña Carmen Ramos Estrada, de Blanca; don Juan Sánchez Fernández, de Bullas; doña Guillermina Osorio Rofrío, don Francisco Almagro Buendía, de Campos del Río; don

Antonio Espejo Ruiz, de Cebrín; doña Josefina Espinosa Parraga, de Ceutí; don Manuel Avellaneda Lucas, de Cieza; don Blato López Navarro, de Fortuna; don Angel García Martínez, de Librilla; doña Natividad Cutillas Maset, de Masarros; don Gerónimo Teruel Escobar, de Moratalla; don José Moreno Gil, de Murcia; don Justino Monje Alonso, de Murcia; don Antonio Gómez Fernández, de Molina de Segura; don Francisco Ponce Molina, de Pilego; don Manuel Morillas Delgado, de Puerto Lumbreras; doña Ana Piñarro Ojeda, de San Javier; don Vicente Gades López, de San Pedro del Pinatar; don Antonio Jiménez Travel, de Totana; doña Josefina García Chavez, de La Unión; doña Pilar Larios Vega, de La Unión; y don Tomás Ruiz Cánovas, de Yecla. Varios maestros no acudieron a recibir sus diplomas y obsequios por motivos justificables.

RECUERDO DE GABRIELA MISTRAL A CARGO DEL "PROFESOR IDEAL DE E. G. B."

En nombre propio y en el de los compañeros, a los que representaba, Asensio Sáez pronunció unas palabras, densas de contenido y perfectas de expresión, para agradecer la elección, declinar el nombre de profesor ideal y recoger el de representante de unos compañeros con iguales o mayores méritos para la designación, según sus palabras. Se preguntó por qué se es maestro y trajo a colación un bello poema de Gabriela Mistral, la premio Nobel y maestra, para cambiar el espíritu y la cultura salvadores de unos tiempos en los que «el hormigón ha venido a la ópula y la palmera» también en nuestra tierra. Hizo memoria de doña Primitiva López y de don Enrique Fernández-Delgado Maroto. Se refirió a la simplificación y mejora de textos y elogió las aulas:

—Frente al gamberriano estéril, la escuela aporta la esperanza, con muchachos que cantan su próximo mañana.

Se dio lectura, posteriormente, a un telegrama del alcalde de La Unión, enviado desde fuera de la provincia, uniéndose al acto y al homenaje a un maestro de su pueblo, y en él a todo el profesorado ejemplar de E.G.B.

PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION

Don Ginés Huertas-Ceidrán cerró el acto con un discurso, que fue interrumpido con aplausos en dos ocasiones. Excusó la ausencia del gobernador civil, que deseaba haber asistido por su vocación y amor por todo lo cultural. Ofreció un abrazo a todos en su nombre. Dio las gracias a todos cuantos habían intervenido en el proceso que ayer se consumaba a escala provincial y manifestó que la Diputación está dispuesta a colaborar en el desarrollo de la cultura en la provincia, y que, por lo que se refirió a la E.G.B. y formación profesional, la ayuda se materializaría en un convenio que con la Delegación de Educación y Ciencia se iba a poner en marcha.

—El desarrollo económico y social no es posible sin los maestros (tal me gusta llamar a los profesores de E.G.B.) y sin unos niños bien formados, en los que está la garantía de futuro. Este acto es una oportunidad para recordar a los maestros que se han comprometido a proporcionar una



Presidencia del acto de proclamación del "profesor ideal de E. G. B." — (Foto TOMAS).



Se llenó el salón de actos de la Diputación en el homenaje a los maestros con motivo de la proclamación del "profesor ideal de E. G. B." — (Foto TOMAS).